



La naranja comenzó a desgajarse.

Patricia Mercado dejó la vocería de la campaña presidencial de Jorge Álvarez Máynez.

“Hay decisiones del partido que me son ajenas y no puedo ser yo quien las defienda”, explicó la senadora de MC.

La salida se da un día después de que el partido naranja registrara para el Senado a Alejandra Barrales y la Alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas.

“Lo nuevo también debe de ser tener otra actitud hacia la diversidad de opiniones y capacidad para dialogarlas”, respondió Álvarez Máynez.

SE DESGAJA LA NARANJA

